



María Mercedes García. :: A.G.A.



José Abel Flores. :: A.G.A.



María José Bruña. :: A.G.A.

La plantilla se refuerza con seis gestores y once docentes más

El rector recalca que el VIII Centenario debe marcar la transformación universitaria con el horizonte puesto en los años posteriores al 2018

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Seis gestores académicos y once nuevos docentes, entre catedráticos y profesores titulares, tomaron posesión ayer de sus nuevas responsabilidades, en el transcurso de un concurrencio acto celebrado en la Casa Museo Unamuno y presidido por el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez.

Los 16 protagonistas de la actualidad universitaria de ayer fueron,

en el capítulo de la gestión académica, el director de la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia, Fausto José Barbero Iglesias; los directores de los departamentos universitarios de Química Orgánica, Joaquín Rodríguez Morán; Psicología Básica, Psicobiología y Metodología de las Ciencias del Comportamiento, Juan Delgado Sánchez-Mateos; de los institutos universitarios de Investigación de Iberoamérica, María Mercedes García Montero; de Estudios sobre la Ciencia y la Tecnología, Ana Cuevas Badallo, y del Centro Cultural Hispano Japonés, José Abel Flores Villarejo.

Además, prometieron o juraron sus nuevos puestos docentes los catedráticos de Filología Inglesa, An-

tonio Rodríguez Celada; de Bioquímica y Biología Molecular, María Aránzazu Tabernero Urbieta; y de Histología, Manuel Sánchez Malmierca. Otro tanto hicieron los profesores titulares de Literatura Española, María José Bruña Bragado; de Matemática Aplicada, María Teresa de Bustos Muñoz; de Sociología, Marta de Todos los Santos Lambrea Ortega; de Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación, Susana Olmos Migueláñez; de Filología Gallega y Portuguesa, Rebeca Hernández Alonso; de Historia Antigua, Juan José Palao Vicente; de Didáctica de la Expresión Corporal, Galo Sánchez Sánchez; y de Ciencia de la Computación e Inteligencia Artificial, Rodrigo Santamaría Vicente.

Tras la toma de posesión de los seis gestores académicos y de los diez profesores, el rector instó a todos los presentes a trabajar unidos por el éxito del VIII Centenario, augurando en este sentido que «solo saldrá bien si todos estamos convencidos de ello». Ruipérez reiteró argumentos que viene defendiendo desde hace meses en relación a la colosal efeméride al recalcar que la conmemoración del 2018 no debe circunscribirse únicamente a una amplia programación de actos que hagan resonar el nombre del Estudio salmantino en todo el mundo, sino que debe erigirse como la ocasión perfecta para acometer una profunda transformación del sistema universitario español.

Durante su alocución, el rector incidió en ejes nucleares del VIII Centenario, como serán el robustecimiento de la supremacía de la Usal en la difusión del español, que se plasmará en la ubicación del Centro de Referencia Internacional en la antigua sede del Banco de España, y el impulso a las plantillas docentes, como ya se está haciendo a través del Programa Paidei.